



# あさひ台

学 校 報  
第 473 号  
R2. 9. 25  
五城目小学校

学校教育目標

夢高く 心たくましく 学び合う五小の子  
～ つなぐ ひらく つくる ～



五城目小学校 徒然日記

## 実りの時期を迎えて・・・

春に5年生が植えた苗もいつの間にか黄金色に輝く稲穂となり、9月23日（水）に稲刈りが行われました。校務員の石井さんから稲刈りの手順を教えてもらった後、一人ずつ順番に刈り取っていきました。今年は、9月上旬の強い雨でかなり倒れてしまったため、稲穂が地面の水を吸わないようロープで支えたりと石井さんには大変な苦勞をかけてしまいました。そのおかげで、稲穂の大きさ、数量ともに例年並み以上の収穫になったようです。子どもたちはこの後も、天日干し、脱穀と米づくりの作業を体験していきます。



5年生による稲刈り

さて、延期になっていた運動会ですが、9月上旬まで続いた猛暑や大雨で練習ができない日が続いていました。グラウンドもラインは引いたものの誰も走ることができず、そのためコースの土もぶかぶかしたままになっていました。なんとなく乗り切れていない子どもの姿を見つめながら、このまま何も練習をせず、形だけの運動会にしてはいけないと考え、思い切って、子どもたちの達成感や充実感につながる実りある運動会を「つくる」ことにしました。運動会は子どもたちのものです。子どもたちが気持ちや意欲を高めながら、自分の役割を理解し、友達と一緒に納得して参加できるようにすることが大切です。23日には、青空の下、フィールドで場所を確認しながら学年種目を楽しみ、全力でトラックを駆け抜けました。6年生は、開・閉会式の司会進行、準備運動、各係の動きを確認しました。学校中に子どもたちの笑顔があふれ、いよいよ準備が整ったことを実感しました。この後、天気を見ながら1・2年、3・4年の2学年ずつで運動会種目を楽しむこととなります。



1年生60m走の練習



3年生学年種目の練習

5・6年生は、24日（木）の午前中に実施することができました。子どもたちの笑顔や活躍の様子は、ブログ「徒然日記」で紹介することにしていきますのでぜひご覧ください。

早いもので、10月9日（金）で1学期が終了します。半年間の学校生活の区切りとして、子どもたちが取り組んだ活動の様子や学習内容の習得状況を伝える「通知表」が、担任から子どもたち一人一人に手渡されます。きっと、子どもたちは笑顔で受け取った通知表を見ることと思います。「通知表」は、子どもの成長への足がかりや意欲付けとなることを願って、たくさんの学習場面や作品等の記録を大切にしながら、子どもたちのよさを見つめて作成しています。お子さんと一緒にご覧いただき、お子さんのよさやがんばりを認め、今後、さらに努力が必要なところやその方法などを話し合っただけであればと思います。

# 9月の五小っ子たち

運動会テーマ『バトンタッチ～52年分の思い出と感謝の気持ちを込めて～』



9月24日に  
5・6年生の運  
動会を行いました。  
た。



『52年間ありがとう 新校舎へバトンタッチ!』のメッセージを先頭に入場行進!!



【1・2年生…枝豆収穫】  
たくさん収穫できたよ。



【4年生…朝学習】  
ミニテストに取り組んでいます。



【3年生…教育実習の先生がきたよ】  
国語を教えてくださいました。



## 行事予定

- 1日(木) 学校安全日
- 6日(火) 2年校外学習(町内) 幼小連携情報交換会②
- 7日(水) 児童委員会⑥ 民生児童委員来校
- 8日(木) 全校4校時限40分授業 3年番楽学習 就学時健診
- 9日(金) 1学期終業式 全校5校時限
- 12日(月) 休業日
- 13日(火) 秋季休業
- 14日(水) 2学期始業式
- 21日(水) 職員会議
- 29日(木) 学習発表会会場準備(6年) 全校5校時限
- 30日(金) 学習発表会 全校5校時限



9月下旬から、町内に出るの学習や地域の先生をお招きしての学習、ボランティアの皆さんの活動を再開しました。

子どもたちや地域の皆様の健康状態を確認しながら、学習活動を進めてまいります。

